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Cultes à Môtier

Dimanche 6 novembre, 10h,
culte avec Sainte-Cène préparé 
par Francesca Farrow
Dimanche 13 novembre, 10h, 
culte préparé par Martin Nouis, 
baptême de Lenny Berset
Dimanche 20 novembre, 10h,
culte préparé par Martin Nouis
Dimanche 27 novembre, 10h,
1er Avent, culte 
intergénérationnel y compris 
pour l’Eveil à la foi préparé par 
Francesca Farrow

Cultes à Sugiez

Jeudi 3 novembre, 10h,
culte au home préparé par 
Francesca Farrow
Jeudi 24 novembre, 10h,
culte au home préparé par 
Francesca Farrow

PERMANENCES  -  
EN CAS D’URGENCE

Du 1 au 15 novembre, veuillez 
faire appel à notre diacre 
Madame Francesca Farrow 
076 490 68 35
Du 16 au 30 novembre, veuillez 
faire appel à notre pasteur 
Monsieur Martin Nouis 076 329 
05 43

Môtier - Vully
Fin du journal en Chemin – 
Nouveau Bulletin à venir
Voici l’avant-dernier « En Chemin » de la paroisse ! C’est une longue 
réflexion, qui s’est accélérée avec le départ de Cordast du journal 
« En Chemin », qui nous a conduits à faire un nouveau partenariat 
avec les paroisses de Morat et Meyriez. Il nous paraissait plus 
pertinent de continuer avec eux, en pensant notamment qu’il 
serait bon d’offrir aux germanophones du Vully une fenêtre sur 
les activités de ces paroisses, tout en annonçant nos activités 
aux francophones de l’autre côté du lac. Le nouveau journal 
s’appelle « BULLETIN » et commencera dès le 1er janvier 2023. 
Lors de l’assemblée de paroisse du 23 novembre, nous vous 
présenterons la maquette, et nous vous raconterons l’histoire de 
la création de ce journal. 

Assemblée de paroisse 
du 23 novembre 
Ordre du jour de l’Assemblée de paroisse, mercredi 23 
novembre 2022, Maison de paroisse de Môtier, 20h.
1. Procès-verbal de l’assemblée ordinaire du 4 mai 2022
2. Budget 2023 : Présentation du budget - Fixation du taux 

Évangélisation Mission et Entraide RE 70 al.3 - Rapport 
de la Commission d’examen des comptes - Adoption du 
budget

3. Vie paroissiale - Information nouveau journal paroissial
4. Divers

Les petits déjeuners ont 
recommencé 
Chaque 2e mardi du mois dès 9h à la petite chapelle, il y a un 
petit déjeuner ouvert à tous ceux qui le veulent. C’est un temps 
convivial, avec toujours de belles discussions. Pour faciliter 
l’organisation, merci d’annoncer votre présence à Francesca 
(076 490 68 35), mais même en cas d’oubli, sentez-vous 
pleinement invités. 
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une fenêtre de l’Avent
Voici quelques années que nous vous proposons de participer aux 
fenêtres de l’Avent, et en novembre c’est le moment de s’inscrire. 
Si vous désirez accueillir,  un soir entre le 1er et le 23 décembre de 
18h à 19h, vos voisins et tous ceux qui viendront pour un moment 
de partage, sobre mais chaleureux, annoncez-vous auprès 
d’Antonin Lederrey - Ten (076 429 14 67 / antoninlederrey@
gmail.com) avant le 14 novembre en précisant les jours qui vous 
arrangent (et d’avance, excusez-nous s’il n’y a pas de place pour 
tout le monde…)

Festival réformé BREF 
Voici 5 ans que le cinq-
centenaire de la Réforme et 
son festival Reform’action est 
passé. Et voilà bientôt deux 
ans qu’une équipe de jeunes 
de plusieurs cantons s’est 
mise comme défi de proposer 
un nouveau festival pour la 

jeunesse réformée romande : Battement Réformé, abrégé « Bref ». 
L’ambition, plus modeste qu’il y a 5 ans, prévoit tout de même de 
réunir plus de 500 jeunes de toute la Suisse romande, pour 24h 
d’activités, de réflexion, de rencontres, de partage, de fête et de 
célébration. La paroisse y participe avec les catéchumènes qui 
préparent leur confirmation, curieuse de voir ce que ce festival 
nous propose de vivre et de recevoir comme espérance. Ça se 
passe dans tout Neuchâtel, le samedi 5 et dimanche 6 novembre. 

La Marelle :
Silence on frappe 

Cette année la compagnie de 
la Marelle vient avec une pièce 
que nous vous avions déjà 
présentée, mais reportée à 
cause du COVID. Le sujet est 
grave : les violences conjugales. 
C’est une question qu’on 
aimerait parfois éluder, mais 
qui n’en reste pas moins un 
sujet extrêmement actuel et 
hélas trop présent derrière les 
belles façades de nos sociétés. 
Nous inviterons notamment 
les catéchumènes de 10e et 

11e année à venir voir la pièce pour sortir ce thème des zones 
d’ombres où les histoires se répètent.

Rencontres 
et évènements
Mardi 1er novembre, 9h15
à la petite chapelle, rencontre 
du groupe de lecture biblique, 
lecture du livre de Jean, 
préparée par Martin Nouis 
Mercredi 2 novembre, 19h
à la maison de paroisse, séance 
du conseil de paroisse
Mardi 8 novembre, dès 9h
à la petite chapelle. Petit 
déjeuner ouvert à tous 
accompagné d’une tartine 
méditative. Merci de vous 
inscrire auprès de Francesca 
Farrow jusqu’au lundi 7 
novembre, 076 490 68 35
Mercredi 9 novembre, 20h
à la maison de paroisse, 
répétition du groupe Vully Gospel
Samedi 12 novembre, 9h30 – 
14h au Vully, rencontre « Pères et 
repères »
Lundi 14 novembre, 9h
chez Claudine, rencontre du 
groupe « la prière des mamans »
Mardi 15 novembre, 9h15
à la petite chapelle, rencontre 
du groupe de lecture biblique, 
lecture du livre de Esaïe, préparé 
par Martin Nouis
Mercredi 16 novembre, 20h
à la maison de paroisse, 
répétition du groupe Vully Gospel
Mercredi 23 novembre, 20h
à la maison de paroisse, 
assemblée de paroisse
Vendredi 25 novembre, 20h
à la maison de paroisse, théâtre 
de la Marelle « Silence on 
frappe ! »
Mercredi 30 novembre, 20h
à la maison de paroisse, 
répétition du groupe Vully Gospel

Ne ratez pas
l’interview de 
Catherine à la 
page suivante !



20

M
Ô

T
IE

R
 -

 V
U

L
LY Retour sur 31 ans de secrétaire-comptable 

Au mois d’octobre, nous avions présenté Marlise 
Gaillet, notre nouvelle secrétaire-comptable. C’est 
maintenant le temps de demander à Catherine 
Meigniez qui a occupé ce poste depuis 1992, un 
bilan de ces années. Quelques chiffres : Catherine 
c’est 31 ans au poste de secrétaire comptable, 
365 PV de séances, 65 PV d’assemblées. Elle a 
connu 35 conseillers paroissiaux et 7 présidences, 
a collaboré avec 6 pasteurs, 1 sœur visitante, 2 
diacres, 4 animateurs (dont 2 étaient aussi diacres), 
une dizaine de catéchètes et deux secrétaires des 
pasteurs. 

Martin : Comment a commencé toute cette 
histoire ? 
Catherine : J’ai commencé par être conseillère de 
paroisse début 1991. J’ai pris le rôle de secrétaire de 
PV. En fin d’année, il fallait que quelqu’un reprenne 
la caisse, j’ai donc démissionné de mon rôle au CP 
pour reprendre la caisse en janvier 1992, mais j’ai 
continué à prendre les PV des séances.

Qu’est-ce qui a le plus changé durant toutes 
ces années dans ce travail ?
J’ai commencé avec un livre pour prendre les PV à 
la main et un classeur avec les factures payées, et 
c’est tout ! Albert Singer, le président de l’époque, 
s’occupait quasi de tout. Je faisais la facturation des 
impôts à la machine à écrire. L’ère de l’informatique 
est arrivée, une longue saga. J’aurais bien écrit une 
livre humoristique : « La paroisse, l’informaticien et 
moi » ! Avec le temps la paroisse s’est dynamisée et 
a fait beaucoup d’efforts pour essayer de s’adapter 
à l’évolution de la vie. Nous ne sommes pas restés 
figés, nous avons essayé de faire au mieux même si 
ça n’a pas été facile.

Quel est le souvenir le plus marquant ? 
Ma première retraite avec le CP à Saint-Loup. J’avais 
33 ans, je ne me rendais pas compte de ce qu’était 
une communauté de sœurs et  je ne m’attendais 
pas à en rencontrer autant. Quand je suis arrivée 
sur ce pas de porte pour le souper, et voyant cette 
immense tablée de religieuses je me suis dit « je 
pars en courant ». Nous étions une dizaine et avons 
été répartis à différentes tables. C’était intéressant 
mais j’ai ressenti un gros décalage.
Il y a eu aussi l’héritage des sœurs Couchoud. Le 
CP s’était lancé dans les travaux de rénovation de 
la Maison de paroisse, il cherchait des fonds, une 
paroissienne a dit « Il suffit de prier, Dieu pourvoira », 
et ce legs est arrivé. Quel beau cadeau.

Quels ont été les gros défis de la paroisse ?
Le souci des « sorties d’Église », la rénovation de la 
maison de paroisse, les changements de pasteurs, 
et le COVID. Jusqu’en en 2020 nous n’avions jamais 
dû faire de séances extraordinaires en urgence ! 
C’est finalement des expériences qui ont bien été 
gérées. Nous avons fait au mieux avec ce que nous 
pouvions faire et ce que nous avions le droit de faire. 

Qu’est-ce qui va te manquer le plus ? 
Pas le boulot, mais les liens avec les conseillers et 
le team. Particulièrement cette dernière équipe qui 
s’investit à fond dans son mandat. 

Quelles sont tes recommandations pour 
l’équipe actuelle ?
Rester proche des gens et rester accessible pour 
que les gens comprennent cette mission que 
nous avons, nous sommes avant tout un peuple 
de chrétiens. On a cet héritage précieux ! Notre 
paroisse est si belle. 

Et quels liens gardes-tu avec la paroisse ?
Dans une banque quand tu rends ton badge, tu ne 
peux plus y entrer. Là c’est différent. Je reste avec 
plaisir déléguée au Synode, lectrice au culte, et je 
me suis proposée d’aider Francesca pour les petits-
dej’ du mardi matin.

Un mot de la fin ?
Le plaisir au travail durant ces 3 décennies, la 
reconnaissance de toutes ces belles rencontres, 
merci à tous, notre paroisse est si belle. Je souhaite 
une très belle continuation à l’équipe en place, les 
défis à relever sont nombreux mais elle est formidable.

Catherine et 
les 365 PV 
du conseil 
de Paroisse


